
Güterverladeszene
Beitrag von „statler“ vom 16. Juni 2017, 23:38

micha, echt großartig gemacht - als kleiner mann hab ich viel am bahndamm/geleisen gespielt -
man merkt sich viel mit gerüchen und ich kann immer noch mit geschlossenen augen die
szenerie zurückholen, wenn ich den geruch von teer in die nase bekomme - das alles war, als
ich meinen opa des sommers mal wieder besuchte, der hatte dort einen weinberg und der
verkehr war wohl auch nicht so getaktet, wie das heute ist, also war das spielen wohl nicht so
eine gewagte sache - deswegen haben mir die kleinen grasbüschel hie und da zwischen den
schwellen überhaupt nicht gestört, weil es da tatsächlich so aussah - unkrautvernichtung hin
oder her, nicht alles krepiert (auch nicht auf dem feld), wo die mittelchen gespritzt werden -
und es ist nicht so klinisch aufgeräumt, wenn da auf der ganzen länge mal ein-zwei büschel
wachsen...
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